

# KIM

## Jaga Kamtibmas Desa Binaan, Babinsa Tersono Laksanakan Komsos Dan Patroli

Edy Purwanto - [PEKALONGAN.KIM.WEB.ID](http://PEKALONGAN.KIM.WEB.ID)

Jan 30, 2024 - 12:26



Batang,- Dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah binaan, Babinsa dari

Koramil 06/Tersono, Kodim 0736/Batang, Korem 071/Wijaya Kusuma Serma Afriyanto bersama Sertu Murali telah melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dan patroli dengan warga Desa Tersono Kecamatan Tersono, Kabupaten Batang. Selasa (29/01/24) malam.

Dalam kegiatan tidak lupa Babinsa memberi himbauan kepada warga yang sedang melakukan aktivitas. "Kami harap warga selalu waspada terhadap gangguan Kamtibmas, apabila terdapat hal yang mencurigakan segera lapor kepada instansi terkait seperti Kepolisian, Koramil maupun Pemerintah Desa" ucap Afri.

Keamanan dan ketertiban masyarakat bukan hanya tugas Kepolisian dan Koramil saja tetapi tanggungjawab kita bersama. Dalam rangkaantisipasi menjelang pelaksanaan Pemilu 2024, perlu diaktifkan kembali pos kampling guna menghindari hal-hal yang tidak diinginkan. Afri menambahkan. Kegiatan Komsos ini selain bertujuan untuk menjaga Kamtibmas juga bertujuan meningkatkan talisilaturahmi dengan warga binaan.

Komsos adalah bagian dari tugas seorang Babinsa untuk menjalin komunikasi yang baik dengan warga binaan. Dengan komsos yang rutin seorang Babinsa dapat lebih cepat mengetahui situasi terkini di desa binaan dan dapat mengambil tindakan secara preventif jika ada permasalahan yang mungkin timbul. Kegiatan Komsos dan patroli yang rutin seperti ini adalah salah satu cara yang efektif dalam menjaga kemanunggalan TNI dengan masyarakat di wilayah binaan, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan harmonis "ujar Serma Afriyanto".

Dalam Komsos Babinsa juga memberikan pesan kepada warga agar tetap berhati-hati pada saat beraktifitas dimalam hari, kebersihan lingkungan tetap di perhatikan, apabila terjadi hal yang menonjol agar segera di laporkan ke aparat terdekat dan jangan mudah percaya dengan berita Hoax di media sosial.